



Hoy inicia mañanera de jueces y magistrados

# Marchan al Senado en respaldo a juzgadores



**REFORMA AL PJ  
POLÉMICA POR AVAL**

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**T**rabajadores del Poder Judicial y miembros de la sociedad civil realizaron una manifestación del Ángel de la Independencia al Senado, en apoyo a la jueza Nancy Salas, quien en días pasados ordenó eliminar la reforma judicial del *Diario Oficial de la Federación*, así como a otros jueces que han concedido suspensiones. Además, jueces y magistrados dieron a conocer que sostendrán conferencias de prensa matutinas de lunes a viernes para desmentir dichos y presentar "información real" sobre el Poder Judicial.

Por la mañana, alrededor de 200 personas se concentraron a los pies del Ángel de la Independencia. Mostraron pancartas en las que aseguraron: "Que ningún presidente esté por encima de la ley", así como "el amparo es la herramienta más poderosa del ciudadano contra el abuso del gobierno".

Con tambores, panderos y banderas que defienden el Poder Judicial, y una mujer ataviada con la indumentaria representativa de la justicia a la cabeza del contingente, los trabajadores e integrantes del PJ emprendieron su camino rumbo al Senado de la República.

"¡Exámenes sí, tómbola no!", "Ciudadano entiende, mi trabajo te defiende", así como los clamores de "¡Justicia!", forma-

**EMPLEADOS DEL PJ** apoyan a jueza Nancy Salas, quien ordenó eliminar reforma judicial del *DOF*; no acatar suspensiones "es ilegal y pone en una crisis constitucional al país", insisten

ron parte de la marcha rumbo al Senado. Además, realizaron un *performance* en el que aseguraron que "si la justicia cae, nosotros la levantamos".

Una trabajadora del segundo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo, correspondiente al decimoctavo circuito, aseguró que "venimos para que se haga respetar la carrera judicial. A esto le aposté 22 años de carrera judicial, y de esto depende la vida de mí, mi vida y mi familia. Es mi proyecto de vida", aseguró.

Insistió que el no acatar las suspensiones "es ilegal y pone en una crisis constitucional al país"; además de que explicó que "se llama crisis constitucional cuando un poder ya no respeta al otro, cuando se rompe el mandato constitucional del Constituyente de 1917, en el artículo 49 constitucional. También venimos para defender nuestros derechos como trabajadores del Poder Judicial".

A su llegada al Senado de la República, en el frontispicio del recinto parlamentario, gritaron a Miguel Ángel Yunes Márquez "vendido", pues el sufragio del senador fue para que la enmienda fuera aprobada.

Rafael Jiménez Carlos, trabajador del Poder Judicial, frente a las rejas del Senado dijo: "No

se puede permitir que en este país los Poderes de la Unión estén contrapuestos y existe una crisis constitucional desde el momento en que se les ocurrió no cumplir con las suspensiones. Esto no puede ser posible, nos puede llevar a la caída del país, a la caída de los tres poderes".

Aseguró que cuentan con la Suprema Corte para que antes del 30 de noviembre se logre "echar abajo" la reforma judicial.

**CONFERENCIA JUDICIAL.** Desde este lunes, jueces y magistrados federales ofrecerán conferencias diarias de lunes a viernes para presentar "información real" sobre el Poder Judicial, además de responder a los temas que la Presidenta Claudia Sheinbaum mencione en sus conferencias matutinas.

Las mañaneras de los jueces y magistrados se llevarán a cabo a las 8:15 horas en el auditorio de la planta baja del edificio Revolución del PJF, en la capital mexicana, y a través de un comunicado aseguraron que tendrán una duración de 30 minutos. También informarán sobre casos judiciales y los impactos de la reforma judicial, y de las acciones de resistencia en contra de esta reforma y responderán preguntas de la prensa.

## EL DATO

### EL PASADO

viernes, con 809 votos a favor y 497 en contra, la Jufed determinó no reanudar labores hoy.


[razon.com.mx](http://razon.com.mx)


“ NO SE PUEDE permitir que en este país los Poderes de la Unión estén contrapuestos y existe una crisis constitucional desde el momento en que se les ocurrió no cumplir con las suspensiones”

**RAFAEL JIMÉNEZ CARLOS**

Trabajador del PJ

Foto: Ulises Soriano / La Razón

EMPLEADOS del PJ se manifestaron con tambores, panderos y banderas, ayer.